

Les Œufs de la Création

Fichier rédigé par Maïté Molla-Petot

I) Le début de l'aventure et la fabrication des Oeufs.

Bonjour à tous,

Ceci est un court fichier visant à vous résumer l'histoire, le projet, « Œufs de la Création ». Ainsi, vous pourrez tester cela chez vous si le cœur vous en dit.

Ce projet est né lors d'un stage pendant lequel j'enseignais les Archives Akashiques en Novembre 2024. Je me suis alors vue confier par les Gardiens des Archives et par mes Guides personnels un projet sur lequel « travailler » (ou plutôt, avec lequel m'amuser). Je n'ai pas eu grand chose à faire étant donné que toutes les explications nous étaient fournies : moi et mes stagiaires avons peu à peu mis toutes les informations que nous recevions bout à bout jusqu'à avoir l'histoire complète sous les yeux. Nous n'avions rien demandé au départ. Les stages ne servent pas à cela, ne se déroulent pas comme cela habituellement. C'était un cas particulier. Très particulier. En un weekend, nous avons donc découvert que ce projet consistait à « charger » des œufs en pierre naturelle (n'importe quelle pierre) avec une certaine énergie, une certaine information.

Nous faisons les exercices de lecture des Archives par deux. J'étais en binôme avec une amie que nous appellerons ici Amélia afin de préserver son anonymat. Afin de gagner du temps et de ne pas vous encombrer la tête de rebondissements peu utiles, je vous passe les détails de qui a eu telle vision et qui telle autre. Je vous fais simplement le résumé de ce que nous avons vu elle et moi, en combinant nos messages et nos visions.

Plusieurs visions furent données afin que nous saisissions bien le rôle sacré de l'Eau dans la Vie : des visions de baptême orthodoxe ou de chaman asiatique officiant près d'une rivière, etc. Une mère protégeant son enfant et remerciant le Ciel grâce au baptême, une autre tombant enceinte grâce à un chaman alors qu'elle était auparavant stérile, etc. Puis, vision d'un aigle buvant à la rivière et s'envolant ensuite vers son nid où l'attendent quelques œufs. C'est en fait « une » aigle, une femelle.

Puis, la Vierge Marie apparaît au-dessus du nid (il faut savoir qu'à la base c'était elle qui avait prévenu qu'on avait des messages à prendre par rapport à un projet qui nous attendait). Un des œufs devient alors très lumineux et l'aigle nous le donne en disant que nous saurons quoi en faire. J'ai immédiatement compris que ça allait parler d'influences Célestes (« Cosmiques » diraient certains) car le totem de l'Aigle est un émissaire direct du Divin, de la Source, comme expliqué dans mon livre sur les totems.

Et la Vierge Marie idem. De plus, je travaille régulièrement avec eux. Voyant le symbole de l'œuf, je me suis dit que ça allait parler de Vie, de la Création et/ou du Divin... Bref d'un truc du genre. Effectivement je ne m'étais pas trompée, mais j'avais besoin de précisions.

Lors d'un exercice d'écriture guidée à partir des Archives, je reçois des messages tels que « Tu es invitée à y mettre la Vie [dans l'œuf]. Démarre avec l'Eau, avec l'Essence de la Vie de l'Eau [je connais : c'est ce que je fais pour rendre l'Eau Vivante]. Marie t'y aidera. L'œuf est en toi avant d'être à l'extérieur de toi [autrement dit, il faudra déjà que moi je sois bien reliée Ciel-Terre, bien connectée à la Source, à la Vie, quand je ferai le travail énergétique avec ces œufs ; bon, ok, je sais faire]. Prends des œufs en pierre qui t'appelleront et prépare-toi à expliquer cela à tes amis, certains de tes amis [je sais alors immédiatement lesquels ; ils ont constitué l'équipe de base qui a aidé à développer le projet], afin qu'ils t'aident aussi. C'est une suite pour toi, un autre projet après l'Eau Vivante. Maintenant qu'elle est Vivante, elle te parle, elle est une amie ».

Parvenue à ce stade du weekend, je me suis dit : « Ok, donc ce que je pensais de la signification des visions se confirme ». Pour ceux qui liraient cela sans être au courant de ce qu'est l'Eau Vivante, allez voir sur mon site maitemollapetot.com, dans la rubrique « Mes livres » puis l'article sur l'Eau Vivante : le fichier y est à télécharger gratuitement.

La suite nous est donnée en visions une fois de plus : des visions d'œufs, de bourgeons en train d'éclorre (donc la Vie), de fleur de lotus s'épanouissant, d'or et de Lumière. Puis une vision de la Vierge Marie : immense, flottant dans l'espace, au milieu des galaxies, et les étoiles forment son manteau. Ou son manteau forme les étoiles ? C'est indéfinissable et indescriptible, ce sont les deux à la fois. Ça m'a immédiatement fait penser à certaines visions de la Vierge dans l'Apocalypse où l'on nous dit que son manteau est fait d'étoiles. Je me suis également rappelée la Vierge de Guadalupe, qui porte sur son manteau les constellations qui étaient visibles le soir de son apparition, une vraie carte du ciel instantanée !

On nous parle ensuite, à Amélia et à moi, de « Forces de Vie, des Forces très anciennes qui ont créé la Vie ». Ces « Forces Célestes » (autre nom ici équivalent, si j'ai bien compris) représentées par des symboles comme l'Aigle ou un certain aspect de la Vierge (la Vierge Céleste, dirons-nous ; ou encore la Reine des Cieux) doivent être « fixées » dans la géométrie, dans la matière. Plus précisément dans des œufs en pierre (bon, là on est sûres d'avoir compris, vu qu'à chaque fois ils nous parlent d'œufs, ça on a compris).

On nous donne le protocole précis : je dois utiliser le même protocole que celui décrit dans mon fichier sur l'Eau Vivante. C'est-à-dire que je me munis d'Eau

Vivante, de ma planche où j'ai dessiné une étoile à 6 branches avec de tous petits bouts de quartz et d'un saladier en verre. Je mets le saladier au centre de l'étoile. Je mets l'œuf ou les œufs sélectionnés dans le saladier (on peut charger plusieurs œufs d'un coup si on veut, même s'ils ne sont pas faits des mêmes minéraux). Je le/les recouvre totalement d'Eau Vivante. Jusque là vous reconnaîtrez, pour ceux qui ont lu le fichier sur l'Eau Vivante, que c'est exactement la même chose que pour programmer les Cristaux de l'Eau. Sauf que pour les Œufs de la Création (c'est ainsi que nous appellerons ce projet grâce à une amie, J., qui a trouvé cette belle expression), il y a une variante : il faut exposer tout ceci dehors à la lumière des étoiles ! Il faut laisser cela plusieurs heures (si on ne peut pas faire une nuit entière) dehors sous un ciel au moins partiellement dégagé s'il ne l'est pas totalement. Peu importe où en est la Lune, ça ne compte pas. Ce qui importe, ce sont les étoiles.

Donc, il faut **exposer tout ceci aux étoiles au moins quelques heures et, quand on installe le tout, avec ses propres mots, inviter les Forces de Vie à entrer dans ces œufs.** Vous pouvez citer ou appeler la Vierge Céleste et/ou l'Aigle si vous le voulez, ou vous contenter d'une phrase de votre invention (par exemple, juste « J'invite les Forces de Vie/la Force de Vie dans ces œufs » ; pas la peine de faire compliqué). Il va sans dire que tout ceci se fait en étant relié au Ciel et à la Terre comme je l'ai décrit dans le fichier sur l'Eau, téléchargeable sur mon site. Je vous laisse vous y reporter.

Ce n'est pas grave si les Œufs voient les premiers rayons de Soleil du matin, du moment qu'ils ont vu les étoiles la nuit. C'est cela l'important. Le Soleil ne gâchera pas l'énergie de la nuit une fois qu'elle est installée dans les Œufs, mais il n'apportera rien de plus. Donc le Soleil ne gêne pas mais n'est pas non plus utile dans cette opération. Par ailleurs, dans un souci beaucoup plus terre-à-terre de ne pas abîmer la couleur de vos Œufs, je vous déconseille de trop les exposer au Soleil. Ne les laissez pas toute une journée en plein Soleil car cela endommage les minéraux, contrairement à la croyance populaire qui veut que ça les recharge. Nous avons parlé de cela dans mon livre « La Puissance des Pierres » paru aux éditions Bussière. Si vous mettez une belle améthyste en plein Soleil toute une journée, vous pouvez dire adieu à sa teinte violette ! Vous êtes prévenu.

Revenons à nos Œufs : le Soleil et la Lune ne seront pas importants dans cette histoire, mais les étoiles si. Exposez votre installation aux étoiles quelques heures ou une nuit entière. **Puis retirez les Œufs de l'Eau (vous pouvez la répandre dans la nature en cadeau pour notre Mère La Terre). Verrouillez le travail comme expliqué dans le fichier sur l'eau Vivante afin que rien ni personne ne puisse « pirater » l'information qui se trouve maintenant dans les œufs et qu'ils vont rayonner. Essuyez les Œufs ou laissez-les sécher, peu importe. Ça y est : ils sont prêts. Et, tout comme pour ce qui est expliqué dans le fichier de l'Eau Vivante au sujet des Cristaux de l'Eau, vos Œufs ne nécessitent aucun entretien particulier.**

On nous a alors dit de distribuer les premiers Œufs de la Création aux amis, de décrire

tout ceci dans un fichier et de laisser ces premières personnes à avoir reçu un Œuf vivre avec. Ils pouvaient les mettre n'importe où chez eux. Ils pouvaient en faire ce qu'ils voulaient : les laisser dans un coin ou pratiquer des activités comme la méditation, par exemple, avec. Il n'y avait aucune autre consigne que « **Distribuez-les et laissez les gens vivre avec** ».

Il y a quand même une consigne importante à respecter : **on ne doit pas les vendre avec bénéfice**. C'est-à-dire que si on veut confier un Œuf à quelqu'un et qu'on a peu de moyens, afin de ne pas perdre d'argent, on peut demander à la personne de nous payer le prix que l'Œuf nous a coûté à l'achat ainsi que son envoi par la poste par exemple, mais pas plus. On ne doit pas faire de bénéfice avec. Et, afin d'éviter tout problème ou toute complication, **les gens sont vivement invités à charger leurs Œufs eux-mêmes**. C'est pour cela que je vous explique maintenant tout ici ! **A vous de jouer !** Et, petite astuce au passage : si vous voulez trouver des œufs pas chers, pensez au site leboncoin... Mais assurez-vous que c'est de la pierre et non pas du bois, du plastique, de la résine.

J'ai eu l'occasion de tester ce protocole avec un œuf qui avait été cassé en deux et recollé ainsi qu'avec trois œufs en pierre naturelle mais qui avaient été teints artificiellement : et bien ça a marché !! Je partais sans a priori pour cette expérience. Je ne savais vraiment pas ce que cela donnerait. J'ai été étonnée d'entendre les Œufs chanter en pleine nuit alors qu'ils se chargeaient ! Je ne préconise malgré tout pas du tout d'utiliser des minéraux colorés car ce sont des minéraux qui ont été maltraités, quelque part. Et, comme le savent les lecteurs de « La Puissance des Pierres », je ne cautionne pas cela. Mais ça a marché pour les Œufs de la Création. Ça leur a fait une cure de jouvence. Cette information est bonne à prendre au passage, selon moi.

Dernières explications et consignes :

- Il nous a également été enseigné que **les personnes au contact d'un ou plusieurs œufs** (vous pouvez en avoir juste un par foyer ou un pour vous, un pour votre compagnon/compagne, un pour votre habitat... C'est vous qui voyez) **verront peut-être ou ressentiront des énergies ou des Êtres très différents d'une personne à l'autre**. Par exemple, certains verront peut-être ou sentiront l'Aigle. D'autres, la Vierge. D'autres, le Bouddha. D'autres, Tara Verte (ou un autre aspect de Tara). Etc. C'est normal car ce ne sont que différents visages d'une même Vie. Ce que contiennent ces Œufs, c'est le Big Bang, la Création, la Vie à la base de toute chose, ce qui a déclenché la Vie dans le Multivers. Et on peut la voir dans plusieurs symboles, sous plusieurs apparences. Donc tout ceci sera normal et ne devra pas amener d'intolérance ou de guerres idéologiques entre les détenteurs des Œufs. J'ai donné deux Œufs à une amie qui travaille beaucoup avec les Dragons (et son compagnon aussi ; l'un des Œufs était pour lui) et c'est ce qu'elle a ressenti dès l'ouverture des sacs qui contenaient les Œufs : des Dragons ! Je lui ai dit qu'apparemment

- c'était normal, que j'avais été prévenue que de tels phénomènes se produiraient.
- **Ces Œufs sont comme une Bénédiction et une protection pour ceux qui les auront. Ils diffusent de la Lumière et de l'espoir (et plein d'autres choses de ce style) par ces temps sombres.** Il m'avait été dit pendant le stage que les Œufs nous aideraient à passer les épreuves qui nous attendaient car la situation sur Terre (en France déjà, pour ne parler que de chez nous) allait encore se dégrader dans les mois qui viendraient. Je dois dire que cela s'est avéré exact avec toutes la magie noire et les mauvaises énergies qui se sont faites sentir dans les tous derniers jours de 2024 jusqu'à fin février 2025. sans parler de la politique de peur toujours poursuivie par la Dictature mondiale (quand ce ne sont pas de fausses pandémies, c'est la guerre en Ukraine ou je ne sais quoi ; au moment où j'écris ces lignes en mars 2025, Emmanuel Macron continue la désinformation, la privation de liberté d'expression, la censure, l'escalade de la violence et de la bêtise et j'en passe).

A part le fait que ces Œufs soient une Bénédiction et une protection, nous ne pouvons pas dire l'effet qu'ils feront à leurs détenteurs. Peut-être que certains ne vivront rien de spécial à part « C'est cool, j'aime bien mon Œuf ». Peut-être que d'autres vivront des événements incroyables avec leur nouvel ami. Vivez avec vos Œufs. Profitez ! Longue vie à vous !

- Le fait d'avoir dû me pencher sur ces Œufs alors qu'il faisait froid et d'en avoir déjà préparé plusieurs « fournées » me permet de vous dire, au cas où vous vous poseriez la question, que le gel ne gêne pas du tout la charge des Œufs. Si on met en route le protocole en hiver et que l'eau dans la saladier gèle, ce n'est pas grave, ça marche quand même. Il suffit de ramener le récipient à l'intérieur une fois la charge finie, afin que ça dégèle en douceur à température ambiante. Une fois l'eau dégelée, on récupère les Œufs. Ne cherchez pas à verser de l'eau chaude par dessus car un grand choc thermique, lui, pourrait bien fendre les Œufs et le saladier ! Au cas où, par précaution, évitez peut-être quand même de charger les Œufs par très très grand froid avec des températures de moins 20 par exemple... Afin qu'ils ne cassent pas. Mais tant qu'on n'en est pas là, tout va bien.
- Comme il n'est pas nécessaire de charger les Œufs pendant une nuit entière et étant donné que le ciel est rarement dégagé en hiver dans les Vosges, il m'est arrivé de charger deux fournées différentes une même nuit : comme il fait nuit tôt, je mettais la première vague d'Œufs sur mon balcon dès qu'il faisait nuit et je les laissais ainsi jusqu'à 22h, puis à 22h je les enlevais du saladier et, sans changer l'Eau, j'en remettais d'autres que je laissais dehors jusqu'à ce que je me lève le lendemain.

Voici donc où nous en étions en décembre 2024 : j'ai commencé à charger les premiers Œufs de la Création et à les distribuer tout en expliquant le protocole à mes amis afin qu'ils puissent en fabriquer à leur tour s'ils le voulaient (il n'y a aucune obligation). J'ai pensé à prendre ces premiers Œufs en photo et je vais vous les montrer juste ci-après,

puis je continuerai mes explications car vous allez voir qu'il s'est passé bien des choses de décembre 2024 à mars 2025 !

Donc, roulements de tambour, Mesdames, Messieurs, sous vos yeux ébahis, voici les tous premiers Œufs de la Création (ce sont des photos historiques, lol) :





Très vite, il me fallu en racheter d'autres, que je n'ai pas pris en photo malheureusement. En quelques petits mois, 52 Œufs de la Création furent distribués à une quarantaine de personnes environ. Certaines personnes en prenant un de plus pour leur habitat (on en a même donné un à une péniche), ou pour un proche malade. Trois Œufs furent également jetés dans des lacs qui réclamaient cette offrande afin de mieux se porter.

II) Quand les Œufs n'en font qu'à leur tête

Évidemment, l'Univers n'a même pas attendu la distribution complète des Œufs pour nous envoyer consignes complémentaires (ce que je vous ai expliqué sur le gel, etc) comme anecdotes pleines d'humour ou de beauté. Par exemple, ci-après, photo intitulée « Quand les Œufs de la Création trouvent leur support... »

C'est ce qui arrive quand on est un Œuf de la Création et qu'on atterrit dans une famille avec enfants. Et c'est parfait ainsi !



Merci aux enfants qui ont toujours de brillantes idées. Maintenant, je ne veux plus entendre d'adultes me dire « Je ne sais pas où ranger mon Œuf » ;)

Dans l'Œuf suivant, on peut voir en plein milieu du cercle rouge la silhouette d'un bébé dragon rouge. Je n'avais même pas remarqué cela avant qu'une amie travaillant avec les fées et les dragons (une de plus !) ne porte ce détail à ma conscience (ça rend beaucoup moins bien en photo qu'en vrai) :



Je terminerai ce fichier en énumérant différentes aventures arrivées aux détenteurs des Œufs :

- Œufs qui chauffent dans les mains, bien plus qu'une simple pierre.
- Personnes qui avaient eu les mêmes visions que nous avant même de recevoir leur Œuf (œufs lumineux, fleurs de lotus, visions de la Vierge et j'en passe).
- Œufs qui se déplacent en tournant sur leur support ou même qui descendent de leur support sans que personne n'y touche. Pour ceux qui tournent sur eux-mêmes, en général il suffit de les laisser quelques jours dans la position qu'ils ont choisi de prendre. Ensuite, ils acceptent qu'on les redresse et ils restent dans leur position normale.
- Œuf apporté en hutte de sudation (c'est un rituel chamanique) et qui s'est mis à répandre autour de lui une sorte de poussière d'étoile énergétique au cours de la cérémonie.
- Œufs qui se placent naturellement sur une partie du corps souffrante, comme par « hasard ». On se retrouve par exemple, sans l'avoir cherché, avec un Œuf dans le dos au réveil alors qu'on avait justement très mal au dos en s'endormant sur le canapé avec son Œuf la veille.
- Sentir la Présence de Marie ; avoir des visions d'elle.
- Parler avec l'Œuf qui exprime différents besoins. Par exemple, après avoir énormément travaillé sur une personne malade, un Œuf a souhaité être nettoyé avec un mélange d'huile de lin et de sel. Original ! Je n'avais encore jamais entendu cela. Je précise que ce sont des cas particuliers : cela ne veut absolument pas dire qu'il faille faire cela à tous les spécimens, bien au contraire, car certaines pierres ne supporteraient pas ces traitements. Mieux vaut s'y connaître en minéralogie...ou être bien guidé (c'était heureusement le cas de la personne à qui s'est arrivé).
- Œufs qui demandent à participer à des soins énergétiques divers et même à des exorcismes (réussis ! Y compris deux pactes avec le Démon qui ont été coupés avec l'aide d'un Œuf).
- Une enfant qui réclame l'Œuf de sa maman pour se protéger « du monsieur transparent » qui l'embête et fait même bouger le lit quand elle dort. Cette famille réalise alors qu'elle est victime de plusieurs entités qui ont profité du fait que tout le monde était fatigué (grippe) pour s'incruster. La mère et la grand-mère, formées à l'énergétique, nettoieront les lieux avec succès. Mais en attendant, l'enfant fût bien protégée grâce à l'Œuf.
- Un cas d'épidémie mortelle survenue dans un troupeau de chevaux qui a été stoppée avec l'aide d'un Œuf et de plusieurs Cristaux de l'Eau. Les chevaux mourraient en quelques heures (après 5 jours d'incubation) à cause d'une bactérie dans de l'eau stagnante. Le vétérinaire n'arrivait pas à identifier exactement la bactérie ni à proposer de traitement efficace. Il n'avait jamais vu cela. Il a même posté ce cas sur des forums réservés aux vétérinaires de France et personne n'avait jamais vu cela. Des soins énergétiques révélèrent qu'il

y avait bien une bactérie mais que la magie noire mise en œuvre par la Dictature française (lors de l'ouverture et de la fermeture des JO, lors du défilé satanique à Toulouse, lors de la réouverture de Notre-Dame de Paris et en d'autres occasions tout au long de 2024, afin de provoquer la vague de mauvaises énergies du tout début 2025) était aussi fortement en cause. Des soins et des rituels furent accomplis et, sur recommandation des Guides de Lumière, un Œuf de la Création fût donné à la propriétaire des chevaux (Œuf à disposer où elle voudrait chez elle) pendant que des dizaines de Cristaux de l'Eau (voir le fichier sur mon site internet) étaient enterrés à faible profondeur à des endroits stratégiques du terrain sur lequel étaient les chevaux et dans la rivière qui longeait le parc. L'épidémie fût stoppée instantanément. Seul le dernier cheval qui était tombé malade avant ce protocole et qui était encore en vie ne survécut pas. Mais on ne déplora plus aucun malade ni aucun autre mort à partir de la mise en œuvre de ces soins alors qu'avant cela chaque jour apportait de nouveaux malades et des décès. Bien sûr, pendant tout ce temps, le vétérinaire continua de suivre l'affaire, mais sans rien faire de spécial car il ne voyait pas quoi faire.

Voilà où nous en sommes à la veille de l'équinoxe de printemps 2025. Affaire à suivre. Si j'ai d'autres renseignements à communiquer concernant cette aventure dans les années qui viennent, je compléterai ce fichier. Vous en trouverez alors la nouvelle version sur mon site, à la place de celle-ci. D'ici-là, je vous souhaite une vie magique en compagnie de vos Œufs :) !

Ne substituez aucun conseil de ce fichier à un avis médical ou vétérinaire. N'interrompez pas et ne modifiez pas de traitement médical sans l'avis d'un médecin (idem pour l'avis vétérinaire concernant les animaux). En cas d'apparition d'une réaction gênante ou d'aggravation d'un symptôme préexistant il convient d'arrêter immédiatement l'emploi du produit suspecté et d'aller consulter un médecin/vétérinaire.